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Aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze (06/11/2015), às 14:00 (quatorze horas); 

na Sala de Reuniões do IPRESF, à Rua Barão do Rio Branco, nº 377, no segundo piso, sala 200-A; nos 

termos do Regimento Interno deste Conselho e calendário de reuniões, reuniram-se os membros: 

Efraim Tino Pereira, Lindonor Souza da Silva, Maximilian Scharmitzel e Roberson Alberto Maciel, que 

considerando a ausência da Presidente Titular (em atendimento médico), nos termos do Art.16 §3º do 

Regimento Interno deste Conselho Administrativo, decidiram pela instalação dos trabalhos sob 

presidência da Sra. Lindonor Souza da Silva (Vice-Presidente Titular). Iniciada a Reunião a Presidente 

passou a palavra ao Sr. Efraim explanou que antes de apresentar o relatório de gestão do IPRESF, 

constando os principais fatos e acontecimentos do período após a última reunião; gostaria de 

protocolar no Conselho seu pedido de renúncia ao cargo de Secretário do Conselho – conforme 

documento anexado. Diante da exposição de motivos e da ausência de alternativas ao recebimento e 

aceitação, o pedido foi aceito e protocolado pela Presidente com apoio de todos. Com indicação do Sr. 

Roberson Alberto Maciel para ocupar esse cargo, este permanecerá no cargo provisoriamente, até a 

próxima reunião ordinária, ocasião a partir da qual se a Presidente titular Sra. Vanessa não fizer 

oposição, passará a ocupar em definitivo. Em continuidade, partiu para apresentação de seu relatório 

de gestão. Iniciou com os fatos que antecederam e sucederam a mudança de domicílio do IPRESF, 

inauguração, horário de expediente, atendimento e organização administrativa dos trabalhos internos; 

falou das perícias médicas, que têm previsão de início no próximo dia onze – Quarta-feira (11/11/2015); 

continuou com a contribuição patronal da Câmara Municipal de Vereadores que ainda se encontra 

pendente, e que novamente foi oficiada no último dia cinco (05/11/2015); Abordou o uso dos sistemas 

da IPM e do suporte presencial previsto para os próximos dias a esses sistemas, já em pleno uso; As 

aplicações financeiras também foram abordadas, e nesse ponto foram feitos diversos questionamentos 

pela Presidente, Sra. Lindonor, não só sobre os fundos, como também da razão de somente a Caixa 

Econômica Federal estar recebendo aplicações. Neste ponto foi apresentado o processo de 

credenciamento de instituições financeiras, devidamente montado e publicado oficialmente em jornal 

de grande circulação regional e página oficial da Prefeitura Municipal. E que até então, somente a Caixa 

Econômica Federal apresentou documentação conforme exigências editalícias. Apresentado também 

Termo de Análise de Credenciamento do Comitê de Investimento devidamente preenchido e assinado. 

Ainda foram apresentados documentos dos fundos que receberam/receberão aplicações, com 

detalhamento acerca das diferenças entre eles, bem como os critérios de seleção e valores destinados. 

Citada a características peculiar do valor do aporte financeiro que por lei deverá ter um tratamento 

diferenciado. Questionado sobre o repasse da Prefeitura Municipal referente à julho/15 e agosto/15 

os membros sugeriram tentativa de contato afim de apurar a situação desta pendência, e o aguardo 

até o próximo repasse que acontecerá até o dia dezesseis próximo – Segunda-feira (16/11/2015). 

Caso não haja manifestação por parte dos devedores, serão enviados ofícios comunicando a 

pendência e solicitando posicionamento. Todos concordaram que é temerário o fato de ainda não ter 

havido nenhuma manifestação nesse sentido e que essa situação de pendência é ruim para a vida do 

recém-criado IPRESF. Mencione-se que sobre essa importância pendente não há incidência de juros, 

mora ou multa. A Presidente solicitou que seja veiculado cartazes informativos do novo endereço do 
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IPRESF e horários de atendimento pelas secretarias, escolas e postos de serviços do Município e que 

a mesma divulgação seja feita no horário institucional da Prefeitura Municipal na Emissora de Rádio 

Local.  Finalizando sua fala acerca da apresentação do Sr. Efraim, a Presidente solicitou que fosse 

incluído em ata seu sentimento de desconforto quanto a inexistência de convite para a inauguração da 

nova Sede do IPRESF para os Conselheiros de Administração e do Conselho Fiscal. Dizendo ainda que 

falava também em nome da Sra. Vanessa, Presidente Titular, ausente nessa ocasião. O Sr. Efraim 

explicou que a transição para o novo endereço foi bastante conturbado, muitos detalhes precisaram 

ser resolvidos às vésperas da inauguração (energia, telefone, rede de computador, móveis, etc.) e que 

sua responsabilidade se limitou às ações operacionais. E que a comunicação institucional, cerimonial e 

convites foram organizados e executados pela Secretaria de Comunicação e Imprensa da Prefeitura – 

SECOM. Mas que foram realizados convites pelo rádio e pelo site. Assim, não tendo nada mais a ser 

tratado, a Presidente em exercício deu por encerrada a Reunião às 15h50m, deixando a todos a 

convocação para a próxima Reunião Ordinária no dia quatro de dezembro próximo (04/12/2015); e que 

os membros atentem para possibilidade de Convocação Extraordinária após o repasse do próximo dia 

quinze (15/12/2015). Findados trabalhos, eu, Roberson Alberto Maciel, Secretário, digitei a presente 

ata, relatando todos os fatos de modo verdadeiro, segue em três vias para análise e assinatura dos 

conselheiros presentes, que após assinadas terão igual valor e teor. //////////////////////////////////// 


